



Nephis Familie zog in die Wildnis. Dann sagte der Vater im Himmel, Nephi und seine Brüder müssten in die Stadt zurückgehen, um die heiligen Schriften zu holen. Das war eine schwierige Aufgabe. Aber Nephi war seinen Brüdern ein gutes Vorbild, als sie Gott nicht gehorchen wollten. Er erklärte, dass er tun werde, was der Vater im Himmel geboten hatte.



Der Vater im Himmel gab Nephis Familie einen besonderen Kompass. Er wurde Liahona genannt. Wenn sie dem Vater im Himmel gehorchten, zeigte er ihnen den Weg, den sie durch die Wildnis nehmen sollten. Der Liahona zeigte Nephi sogar, wo er Nahrung für seine Familie finden konnte.